



Construyendo Redes Cooperativas

Desde el año 2016 los/as estudiantes del Martín Zapata trabajan en conjunto con la cooperativa “El Caracol” de la Escuela de Arte Aplicado, a donde asisten personas con discapacidades que se forman en oficios. Dicha experiencia, fue una de las inspiradoras para la formación de la cooperativa escolar del Martín Zapata. El objetivo de esta etapa del proyecto es el de: “Fortalecer las cooperativas escolares El Caracol (Esc. Arte Aplicado) y COOPEMZ (Esc. Martín Zapata) a través de prácticas socioeducativas que habiliten espacios de aprendizaje de los principios cooperativos y permitan la comercialización y distribución de productos elaborados”.

De esta manera, se han previsto actividades que tiendan a fortalecer el diálogo de saberes entre ambas instituciones como por ejemplo talleres a cargo de la cooperativa El Caracol en temas relacionados a su desarrollo histórico de más de diez años, sus fortalezas y dificultades a lo largo del período. Por su lado, los/as estudiantes del Zapata buscarán aplicar las herramientas brindadas en los espacios curriculares del espacio de Economía relativos al cooperativismo.

A su vez, se pretende consolidar un espacio de comercialización a para la cooperativa El caracol en la Feria anual realizada por el Martín Zapata, junto con la participación conjunta en talleres de cooperativismo en diferentes escuelas de la provincia.

Director del proyecto: Prof. Carlos Mario Frías Susana Mariela Levin

Correo electrónico: friasmc@yahoo.com.ar